

## Chorlager

### Wie kommt es zu diesem Konzert?

Bereits zum 9. Mal findet das Chorlager der Kantorei im Zürcher Schülerheim in Charmey statt. Die schöne Freiburger Gegend mit ihrem französischen Charme, das tolle Lagerhaus und die netten Bekanntschaften lassen uns jedes Jahr wiederkommen.

Ein glücklicher Zufall wollte es, dass ich Herrn Werner Schuwey und das Cantorama kennenlernen durfte. So ergab sich die einmalige Gelegenheit, im Rahmen des Chorlagers im April 2013 ein Konzert zu geben. Der Mädchen- und Knabenchor verfügt zur Zeit über ein spannendes Repertoire an klassischer Musik, das wir zusammen mit dem Pianisten Carlos Rojas in Jaun nun wieder aufführen können. Wir danken unseren Sponsoren.

## Musiker

### Kurzporträt

Carlos Rojas ist ein junger, talentierter Pianist, der uns in den letzten Jahren immer wieder bei Proben und Konzerten begleitet hat. Wir freuen uns, ihn auf dem grossartigen Konzertflügel im Cantorama auch solistisch hören zu können. Weitere Infos finden Sie auf seiner Homepage:

[www.carlosrojas.ch](http://www.carlosrojas.ch)

## Cantorama

### Ein herzliches Dankeschön .....

richten wir an das Cantorama und an Herrn Werner Schuwey, die uns das Gastrecht bieten, in diesem fantastischen Konzertraum ein Konzert singen zu dürfen. Wir sind bei unserem letzten Auftritt im Cantorama vom April 2013 zu sehen unter [www.cantorama.ch/galerie](http://www.cantorama.ch/galerie)

# Voce Cantate Melodica



Foto: Konzert vom 17. April 2013 in Jaun



Mädchen- und Knabenchor

**Konzertprogramm**  
**Renaissance Motetten**  
**Gloria / J.M.Haydn**  
**Adiemaus / Karl Jenkins**  
**Songs by Charlie Chaplin**  
**u.a.**

**Mittwoch, 13. April 2016**  
**19.30 Uhr im Cantorama Jaun**

Es singen und musizieren:

Mädchen-Knabenchor der Bremgarter Kantorei  
Carlos Rojas, Piano  
Gesamtleitung: Heinrika Rimann Beltrán

Die Einstudierung dieses Konzert-  
programmes und das Konzert in Jaun  
werden unterstützt von

(Sponsoren)